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川崎市長選挙立候補者 

     様 

等々力陸上競技場の全面改修を推進する会 

 

 

等々力陸上競技場の改修について 

 

拝啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 

さて、私ども「等々力陸上競技場の全面改修を推進する会」では、等々力陸上競技

場が川崎市のスポーツの聖地として、これからの川崎市を担っていく青少年が「いつ

かはここ『等々力』でプレーしたい」と夢を抱くような、老若男女すべての市民が愛着と

誇りを持てる安全で快適なスタジアムになるよう、等々力陸上競技場の全面改修及び

その周囲の施設・環境の速やかな改善を川崎市に対し要望しております。また、市内

全域及び市外からも寄せられた署名２２１,２１６筆とともに、私どもが川崎市議会に提

出いたしました「等々力陸上競技場の全面改修及びその周囲の施設・環境の速やか

な改善に関する請願」は、今年３月１９日に開催された川崎市議会本会議において全

会一致にて採択されました。現在は、この結果を受け、等々力陸上競技場の全面改

修が早期に検討・実行されるよう、川崎市の対応状況を見守っている次第であります。 

 

そこで、私どもといたしましては、川崎市長選挙に立候補なさった方々が等々力陸

上競技場の改修についてどのようにお考えかうかがいたく存じます。特に改修計画の

規模やポイント、スケジュール等を具体的にお聞かせ頂きたいところです。 

 

つきましては別紙の添付文書のとおり、公開質問状の形式で質問させて頂きます。

ご多忙のところ恐れ入りますが、ご回答の程よろしくお願い申し上げます。 

敬具 

 

 

添付文書：「改修に関する公開質問」 



2009 年 10 月 11 日 

等々力陸上競技場の全面改修を推進する会 

 

改修に関する公開質問 

 

1. 等々力陸上競技場の改修について 

等々力陸上競技場を改修することについて、「賛成」ですか、それとも「反対」で

すか。 

 

 ※質問１．へのご回答が「賛成」の場合、以下にもお答えください。 

 

2. 改修の規模について 

「全面改修」の実施をお考えですか、それとも「部分改修」ですか。 

部分改修をお考えの場合は、具体的にどの部分ですか。 

 

3. 等々力陸上競技場の各問題点について 

等々力陸上競技場は多くの問題点を抱えています。特に重要視して取り組む

べき問題はどこだと思われますか。下記項目からお選びいただき、その項目に

対するお考えをお示しください（複数選択可。独自にお考えの問題点があれば

それを挙げて頂いても結構です）。 

＜等々力陸上競技場の主な問題点＞ 

<1> 屋根のないメインスタンド 

   一般的に、メインスタンドは観戦環境に優れるものであるが、同競技

場では屋根がない。 

<2> 収容可能人数 

   サッカー・川崎フロンターレや陸上競技で 20,000 人を超える観客が

来場することもしばしばである同競技場の収容可能人数は公称

25,000 人となっているが、実際の席数はそれに満たない。 

<3> 来場者の通行導線 

   コンコース等通行導線が収容可能人数に対して非常に狭く、来場者

数が 10,000 人程度でも大混雑して危険。 

<4> 競技場周囲の来場者通行・待機用スペース 

   競技場周囲に、入場待ちのために集まってくる多くの人が通行したり

待機したりできるスペースがなく危険。 

<5> 北側サイドスタンド（ゴール裏 ホームサポーター側）の観戦環境 

   サッカー開催時にはホーム側のファンが入るエリアだが、スタンドの



傾斜が緩く、オーロラビジョンも見えず、観戦環境が悪い。 

<6> 競技場の柵、手摺、床等の耐久性への不安 

   至るところで老朽化が進んでいて危険。 

<7> 部屋、倉庫の不足 

   各種大会運営に支障をきたしている。 

<8> 雨漏り、水溜り 

   競技場全体に多数ある。 

<9> トイレの数 

   収容可能人数に対してトイレの数が少ない。 

<10>音響設備 

   災害時のアナウンスができる程度の規模で設置された設備しかなく、

大規模イベント開催時には対応しきれず音が出なくなることもある。 

<11>身体障害者対応 

   快適な観戦場所がない。 

<12>等々力緑地入口の道路の渋滞 

   府中街道から等々力緑地に出入りする道路が大渋滞する。 

<13>電力量の不足 

   電力量不足により、部分的に停電することもある。 

<14>映像システムの老朽化 

   しばしば不調が生じている。 

<15>ゲート及びコンコースの照明 

   点かない照明もあり、全体的に暗い。 

<16>緑地内駐車場の駐車可能台数の不足 

   大会開催関係者用も、一般来場者用の駐車場も不足している。 

<17>強風が吹き抜けるコンコース 

   強風の影響でコンコースのブースが倒れることがある。また、陸上競

技では競技記録に影響を与えてしまう。 

<18>客席にドリンクホルダーがない 

   ドリンクホルダーが設置されていない。 

<19>糞害 

   2 階席全体で、屋根の下にいる鳥の糞が落ちてくる。 

 

4. 改修のスケジュールについて 

現在、川崎市では等々力緑地再編整備検討委員会にて下記スケジュールで

の改修を検討しています。貴殿がお考えになる具体的な改修のスケジュールが

川崎市の計画（下記参照）に沿うものなのか、もしくは別の計画をお考えなので



あればそれはどのようなものか、具体的にお聞かせください。 

＜川崎市における等々力緑地再編整備検討スケジュール＞ 

・ 平成 21 年 9 月   再編整備基本構想 

・ 平成 22 年 3 月   再編整備基本計画 

・ 平成 22 年度     測量調査、設計条件整理 

基本設計、事業化計画 

再編整備実行計画 

・ 平成 23 年度以降  都市計画区域の方向性等、再編整備の実施 

 

上記の質問に対するご回答につきましては、10 月 14 日までに下記宛に文書または

電子メール、もしくは FAX にてご送付頂けますよう、よろしくお願いいたします。なお、

この公開質問状及びご回答頂いた内容については、「等々力陸上競技場の全面改修

を推進する会」ホームページ（http://love-todoroki.net/）において公開させて頂く

とともに、報道各社に送付させて頂きますので、ご承知おきください。 

 

［回答送付先］ 

〒211-0063 川崎市中原区小杉町 1-526-23-104 

（川崎市サッカー協会事務局内） 

「等々力陸上競技場の全面改修を推進する会」 宛 

電子メール： madoguchi@love-todoroki.net 

FAX： 044-733-7655 

 

 

以上 


